
Compte Rendu - Réunion Bureau du
27/05/2025

ASSOCIATION DE TENNIS DE TABLE DE
LANGEAIS-CINQ MARS

Le  mardi   27  mai  2025  à  19h30,  les  membres  du  bureau  et  du  conseil
d’administration ont été conviés au Gymnase de CINQ-MARS-LA-PILE pour une
réunion.

Présents  : Fabien  Lascols  (Président),  Charlène  Bard  (Vice-Présidente),
Stéphane Poussineau (Secrétaire Adjoint), Alain Bastié (Secrétaire), Sébastien
Jacques (Trésorier Adjoint), Caroline Dhenne,

Excusés : Philippe Monge (Trésorier), Stéphane Pelletier, Paulo Capela, Julien
Guerry

Non Excusés : Nathalie Buton.

La réunion était présidée par M. Fabien LASCOLS, Président de l'association.
Il était assisté d’un secrétaire de séance, M. Stéphane Poussineau.

Lors de cette réunion, et en accord avec les membres du CA, la prochaine date
de réunion se tiendra le  :  lundi  07 juillet  2025 à 19H30, chez Fabien
Lascols.

1. Vie du Club

• Au jour de la réunion, le club est constitué de 163 licenciés, dont 51%
de jeunes.  C’est  un record pour le club.  Cet  effectif  ne devrait  plus
évoluer d’ici la fin de la saison.

• Bilan des Finales par classement départemental du 23 Mars 2025
et Finales par classement régional du 01 Mai 2025 :  Le bilan est
très positif. Pas de soucis d’organisation. La buvette a bien fonctionné.
Merci  aux  bénévoles  qui  sont  venus  aider  à  la  mise  en  place  et  au
rangement de la salle. Seul bémol souligné par Fabien Lascols sur le fait
que le transport fréquent des tables entre les gymnases de Langeais et
de Cinq-Mars entraîne une usure prématurée de celles-ci. Pas de solution
à court terme, il n’est pas envisagé d’investir dans de nouvelles tables.

• Bilan  du  Loto  du  5  avril :  Le  bilan  est  très  positif.  Pas  de  soucis
d’organisation, salle pleine, joueurs satisfaits, belle recette pour le club.
L’organisation de ce genre d’événement est désormais bien rodée. Merci
aux bénévoles qui ont participé à l’organisation (mise en place, buvette,
rangement). Le bureau rappelle que l’année prochaine, il  y aura deux



lotos par weekend (un le samedi soir et un le dimanche après-midi), soit
4 lotos dans l’année.

• Projet d’aménagement des emplois du temps avec le collège : une
réunion s’est tenue avec le proviseur et la proviseure-adjointe du collège
de Langeais pour un projet d’aménagement des emplois du temps d’une
sélection de jeunes pour l’année prochaine afin d’optimiser les  temps
d’entraînement. La réunion s’est très bien passée et nous sommes en
attente de la décision du collège et des modalités opérationnelles pour
communiquer  davantage sur  l’avancement  de ce projet.  On en saura
probablement davantage au moment de l’AG du 22 juin.

• Initiation  de  fin  d’année  pour  les  écoles  primaires : L’opération
d’initiation est en cours. Tout se passe bien.

• Opération « Amène un copain » : Cette action va être rapidement
mise en place. Nos jeunes pourront amener un copain ou une copine sur
un créneau d’entraînement pour lui faire découvrir la pratique du tennis
de table en club.

• Opération « Ping pour l’emploi » : une réunion s’est tenue avec la
mairie  de  Cinq-Mars  pour  la  mise  en  place  de  cette  opération  le  18
novembre.  Alain  Bastié  était  présent.  Réunion  positive.  Une  nouvelle
réunion  est  programmée  à  la  rentrée  pour  préciser  les  modalités
d’organisation.

• Forum des assos 2025 : Le forum des associations se déroulera le 06
septembre au gymnase de Langeais. L’ATTLCM sera présent.

2. Sportif et matériel

• Compétitions par équipes : La seconde phase est terminée. Le bilan
sportif est positif. 1 équipe monte en D3 et aucune équipe ne descend. Il
est  à  noter  qu’une  réforme  des  championnats  départementaux  est
envisagée. Rien n’est encore validé à ce jour.

• Résultats individuels : Le club enregistre cette année de très belles
progressions  au  niveau  des  points  et  tout  particulièrement  pour  la
section  « jeunes ».  Les  entraînements  sont  efficaces  et  les  résultats
individuels sont au rendez-vous. Bravo à nos entraîneurs et encadrants
et bravo à nos joueurs et joueuses qui ont bien progressé cette saison.

• Finales  individuelles  départementales : Très  bons  résultats  des
féminines avec plusieurs titres et médailles.

• Championnat  de  France  Benjamine : Cette  année  Romane
Damideaux est qualifiée aux championnats de France qui se dérouleront
à Lille du  30 mai au 1er juin. C’est une première pour le club et nous
souhaitons  bonne  réussite  à  Romane  pour  cette  compétition  qui
représente le plus haut niveau.

• Partenariat  « Misterping » : Le  partenariat  avec  « Misterping »  va
être renouvelé. A ce jour, nous n’avons pas encore le bilan de l’année et
ne connaissons pas encore la dotation pour le club. Misterping souhaite
soutenir deux joueurs à titre individuel pour du matériel. Fabien Lascols



propose au CA deux jeunes : Romane et Lucas. Un vote est demandé et
cette proposition est votée à l’unanimité.

• Fabien Lascols souhaite pour l’année prochaine la mise en place d’une
indemnisation  pour  les  déplacements  de  nos  équipes  et  joueurs  au
niveau  régional  et  national.  L’indemnisation  consiste  en  un  forfait
kilométrique (0,15€ par km) et remboursement des frais de péage (sur
présentation  d’un  justificatif).  Il  faudra  bien  sur  privilégier  le  co-
voiturage  pour  optimiser  les  déplacements.  Un  vote  est  demandé  et
cette proposition est votée à l’unanimité.

• Achat de matériel : Pas de gros achats envisagés pour cette année.
Fabien Lascols doit faire le point avec les entraîneurs à ce sujet.

3. Communication et sponsoring

• Trait  d’union  : Un  article  est  en  cours  pour  parution  dans  le  Trait
d’Union.

• Langeaisien : Pas d’article en cours.  Caroline Dhenne se propose de
reprendre contact avec le responsable de la publication.

• Sponsoring : Très  bon taux  de renouvellement  de  nos  sponsors.  Un
grand merci  à Charlène et  Fabien pour leurs  actions.  Cette année,  le
sponsoring a augmenté de pratiquement 50 %.

5. Finances

• La  situation  financière  de  l’association  est  bonne.  Rien  à  signaler.
L’association est bien gérée et le bilan de l’année est à l’équilibre. Tous
nos  budgets  sont  publiés  après  validation  par  notre  vérificateur  au
compte. Si des membres du club ont des questions ou des remarques sur
la gestion financière de l’association,  les  membres du CA sont à leur
disposition pour répondre à leurs questions. La gestion est totalement
transparente.

• Fabien  Lascols  émet  ses  inquiétudes  concernant  les  subventions
publiques  qui  deviennent  de  plus  en  plus  difficiles  à  obtenir.  Les
enveloppes  semblent  se  réduire  et  il  est  d’autant  plus  important  de
dépendre  de  moins  en  moins  de  ces  subventions  (augmentation  du
sponsoring, lotos, accueil de compétition, organisation de tournoi,...).

6. Assemblée générale

• L’Assemblée Générale du club aura lieu le 22 juin 2025 au Gymnase de
Cinq-Mars. Comme l’année dernière, un tournoi amical est organisé le
matin avant l’AG et l’après-midi. Le repas du midi est fourni par le club.
Nous demanderons juste quelques desserts.



6. Questions diverses

• Une idée d’organisation d’un tournoi homologué est toujours en cours de
réflexion pour le futur (pas pour l’année prochaine). Fabien Lascols doit
se  renseigner  auprès  d’autres  clubs  organisateurs  pour  estimer  la
difficulté d’organisation et les potentielles retombées financières pour le
club.

Il est dressé le présent compte-rendu de la réunion, signé par le Président de
séance et le Secrétaire de séance.

A Cinq-Mars-la-Pile, le 28/05/2025

Le Président de séance
Fabien LASCOLS

Le Secrétaire de séance
Stéphane POUSSINEAU
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